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AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE,ÀS 

NOVE HORAS DA MANHÃ REUNIRAM-SE OS VEREADORES PARA 

PARTICIPAREM DA 50ª SESSÃO ORDINÁRIA DO  4º PERÍODO LEGISLATIVO, 

15ª LEGISLATURA, BIÊNIO 2019/2020. A VICE-PRESIDENTE VEREADORA 

MARIA DE LOURDES SOUSA CONVIDOU OS VEREADORES A TOMAREM SEUS 

ASSENTOS,E TAMBÉM OS VISITANTES PARA ADENTRAREM AO 

PLENÁRIO,EM SEGUIDA DECLAROU ABERTA A SESSÃO. CONVIDOU O 

VEREADOR FRANCISCO BARBOSA SOBRINHO ,PARA FAZER A CHAMADA 

NOMINAL DOS VEREADORES PRESENTES,ESTIVERAM PRESENTES: 

FRANCISCO BARBOSA SOBRINHO,MARCOS DANTAS PEDRO,MARIA DE 

LOURDES SOUSA,MARIA DE FÁTIMA VIEIRA CACIMIRO MARIA PEREIRA 

RODRIGUES , E JOÃO PAULO TECERCEIRO. ENVIARAM JUSTIFICATIVA PELA 

AUSÊNCIA OS VEREADORES , ANTÔNIO JUNIOR MAIA DANTAS, ADELANIA 

PAULINO DA SILVA , E SEBASTIÃO SALVIANO DA SILVA. A VICE-PRESIDENTE 

CONVIDOU A VEREADORA MARIA DE FÁTIMA VIEIRA CACIMIRO PARA 

FAZER A LEITURA DO SALMO DO DIA , E O VEREADOR MARCOS DANTAS 

PEDRO PARA FAZER A ORAÇÃO DA SERENIDADE. LOGO APÓS FOI 

COLOCADA EM DISCUCURSSÃO A ATA DA 50ª SESSÃO ORDINÁRIA, A QUAL 

FOI APROVADA POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES E TOMADAS AS 

ASSINATURAS DOS VEREADORES PRESENTES. A VICE-PRESIDENTE ENTÃO 

DECLAROU ABERTO O EXPEDIENTE DO DIA,EM SEGUIDA FOI ENTREGUE A 

TODOS OS VEREADORES PRESENTES, O CALENDÁRIO SESSÕES ORDINÁRIAS 

DO 1º SEMESTRE DE 2020, E UMA CÓPIA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 

03/2001,FIZERAM USO DA PALAVRA TODOS OS VEREADORES PRESENTES, 

JÁ ERA A SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA E O SENHOR PREFEITO LOURIVAL 
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LACERDA NÃO HAVIA MANDADO O PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE 

ATUALIZAÇÃO, DE VENCIMENTOS DE CARGOS INTEGRANTES DA 

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA E TAMBÉM AOS AGENTES COMUNITÁRIOS 

DE SAÚDE E OS AGENTES DE COMBATES ÀS ENDEMIAS. LOGO APÓS ESSA 

DISCURSSÃO O VEREADOR FRANCISCO BARBOSA SOBRINHO ATENDEU 

UMA LIGAÇÃO DO SENHOR PREFEITO LOURIVAL LACERDA LEITE, DIZENDO 

QUE NA PROXIMA SESSÃO ORDINÁRIA , ENVIARÁ O PROJETO. EM SEGUIDA 

A VICE-PRESIDENTE DEU A PALAVRA PARA FRANCISCO ADRIANO DE 

FRANÇA ,O MESMO FALOU SOBRE SEU AMOR PELA CIDADE E CANTOU UMA 

CANÇÃO QUE COMPÔS EM HOMENAGEM A CIDADE DE AGUIAR. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A DECLARAR , A VICE-PRESIDENTE ENCERROU A 

PRESENTE SESSÃO. 

 

 


